

# Nacht der Lichter an der St. Joseph-Kirche



Am 23. November beginnt um 20.30 Uhr die „Nacht der Lichter“ mit Gebeten und Gesängen aus Taizé an der St. Joseph-Kirche. Zu dem von Stille und meditativen Gesängen geprägten Abendgebet, das durch stimmungsvollen Kerzenschein besonders auch Jugendliche anspricht, sind alle herzlich eingeladen. Es gibt kein festes Ende des Ge-

betes sondern es besteht die Möglichkeit bis 24 Uhr in der Kirche zu verweilen und Taizélieder zu singen. In der Krypta der St. Joseph-Kirche wird es Gesprächsangebote geben und im Pfarrheim besteht die Möglichkeit zum gemütlichen Beisammensein. Kommen Sie vorbei wann Sie können und bleiben Sie solange Sie Zeit haben.